
 

 

加古川市議会議員 落合誠（おちあいまこと）・柘植厚人（つげあつひと）

合同市政報告書 令和 2 年第６号 

 

 

【常任委員会報告「福祉環境常任委員会」落合誠（おちあいまこと）】 

・請願第 3 号「新型コロナウイルス感染症対策を求める請願書」で市民が PCR 検査等を

受けられる体制を整えること、医療従事者が医療に専念できる体制を強化すること、妊産

婦とパートナーに PCR 検査を実施すること、食事の配慮が必要な家庭の支援策と予算の

拡充を求めるもので、私たち 2 名の議員は賛同し、採択を求めましたが、賛成少数で不採

択となりました。 

・一般会計補正予算(第 2 回)の保健衛生費における市町母子保健事業の乳幼児健診の委託

に関して、「新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止している 4 ヶ月児健康調査を集

団でなく医療機関での個別健診に切り替えて対応するための費用である」462 万円の委託

料について、私たち 2 名の議員は賛同し賛成多数で採択されました。 

 

【常任委員会報告「建設経済常任委員会」柘植厚人（つげあつひと）】 

・請願第 1 号「工場立地法による緑地面積率等の緩和を求める請願について、「限られた土地を有効に活用し、企業立

地の規制緩和を進めることが、地域経済を発展させ今後の人口流出に歯止めをかける一因となると考える」等の採択を

求める意見があった。委員会は審査の結果賛成多数で採決と決定しました。また議会では、私たち 2 名の議員は賛同し

賛成多数で採択されました。 

【一般質問概要 柘植厚人（つげあつひと）】 

・保護観察対象者が真に立ち直るためには家庭的な温かさの中で、自分は慈しむべき大切な存在であることを心の底か

ら確信する必要があると考えることから、保護観察対象者の住居確保についてどのようにお考えか問いました。さらに

加古川市がイニシアティブをとり、子育てが終わったばかりで、未成年者と同居する感覚が鈍っておらず、体力的にも

まだ余裕のある夫婦等に広く協力を要請し、協力可能家庭をデータベース化し、保護司から協力要請があった場合に住

居確保のマッチングに協力することはできないか問いました。  

   

 【お知らせ】加古川市議会 落合誠と柘植厚人の「なんでもトークカフェ」開催します。 

市政に関するご意見ご要望をお聴きします。 

日時:令和 2 年 7 月 21 日(火)14 時～16 時 テーマ「コロナ、家庭、福祉、育児、仕事」などなんでも OK です。 

場所:加古川市総合福祉会館 加古川市加古川町寺家町１７７−１２ 【参加費無料】【事前申込不要】【出入自由】 

 

 加古川市議会 〒６７５−８５０１ 加古川市加古川町北在家２０００ ＴＥＬ０７９−４２７−９３０３ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

【6 月に開催されました第 3 回市議会（定例会）で決議された主な請願等について】 

・請願第 2 号「新型コロナウイルス感染症対策を求める請願書」で子どもたちのいのちを最優先し学習権の保障を求め

る請願であり、教職員の増員、専門業者によるトイレ掃除、困難を抱える児童への丁寧な対応、就学援助の適用基準の

緩和や給食費の免除など、保護者の急激な所得減への柔軟な対応を求めるもので、私たち 2 名の議員は賛同し、採択を

求めましたが、賛成少数で不採択となりました。 

・請願第 4 号「教職員定数の改善及び義務教育費国庫負担制度 2 分の 1 復元に関する件」で、計画的な教職員定数改善

を推進すること、教育の機会均等と水準の維持向上をはかるため、義務教育費国庫負担制度の負担割合を 2 分の 1 に復

元することの 2 項目について、国の関係機関に対して意見書を求めるもので私たち 2 名の議員は賛同し、全会一致で採

択されました。 

・請願第 6 号「教職員定数の改善をもとめる請願書」で、国の責任で、すべての小・中学校で 30 人以下学級を実現す

ること、新たな教職員定数改善計画をつくり、計画的に教職員を増やすことの 2 項目について、国の関係機関に対して

意見書を求めるもので私たち 2 名の議員は賛同し、全会一致で採択されました。 


